Diputada de Morena urge a garantizar abasto de medicinas a instituciones de salud

La diputada Olga Juliana Elizondo, de Morena, instó a la Secretaría de Salud, IMSS, ISSSTE y a la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) a garantizar el abasto de medicamentos a las instituciones públicas de salud.

Reconoció que el desabasto de fármacos ha afectado al sector salud tanto público como privado, al no existir condiciones para que los laboratorios atiendan con oportunidad la demanda, afectando el tratamiento de enfermedades a los derechohabientes.

Según la legisladora morenista, dicha situación es consecuencia de un antiguo modelo lleno de corrupción que realizaba compras y distribuía medicamentos de manera deshonesta, ventajosa e ineficaz.

Sostuvo que tan solo entre 2008 y 2018, en el IMSS se evidenció un sobrecosto en la adquisición de medicamentos por más de 18 mil millones de pesos.

Elizondo afirmó que en el referido periodo hubo laboratorios que, además de participar en el mercado farmacéutico mediante un monopolio, incumplían las normas de salubridad.

Ello dio lugar que la Cofepris suspendiera las operaciones de diversos laboratorios que mantenían malas prácticas en el proceso de fabricación, así como contaminación cruzada, envasado sin técnica de esterilidad y almacenamiento de materia prima en áreas contaminadas.

En ese contexto, reconoció el esfuerzo de las autoridades federales para solventar los problemas en el diseño de mecanismos para la compra internacional de medicamentos.

La diputada por el estado de Tamaulipas subrayó, sin embargo, la necesidad de fortalecer los esfuerzos para asegurar que todas las personas cuenten con los medicamentos necesarios para el tratamiento de sus enfermedades.

https://www.milenio.com/politica/diputada-urge-garantizar-abasto-medicinas-instituciones